

いちえだ

学校だより 5月号

北九州市立一枝小学校
校長 中原 健治

○学校教育目標

一人一人がよさや可能性を発揮し自立する子どもの育成

○めざす子ども像

- ・いのちを大切にできる子
- ・知識や知恵をすすんで身に付ける子
- ・笑顔で活動できる子
- ・誰にでも優しく、進んで挨拶のできる子



新学期がスタートして、1ヶ月！

新1年生30名を迎えてスタートして1ヶ月。慣れない学校生活ですが、子どもたちは元気に毎日を過ごしています。給食も「おいしい！」と言って食べてくれています。6年生の児童も一生懸命に1年生のお世話をしてくれました。一方で、運動会の延期については、子ども達、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。2学期の運動会の日程について、決まり次第ご連絡させていただきます。

このような先の見えないコロナ禍の中ですが、全校児童215名が仲よく楽しく過ごせる学校を目指して、職員一同力を合わせて教育活動の充実に取り組んでまいります。

楽しかった歓迎遠足

5月6日（木）夜宮公園に行って歓迎遠足を行いました。コロナウィルスの影響で昨年を行うことができなかった校外での行事。今年度も、コロナ対策を十分に施しながらの実施でしたが、気持ちのいい青空のもと、子ども達は楽しくお弁当を食べ、公園内で元気に遊ぶことができました。保護者の皆様には、連休明けにも関わらず、お弁当やお茶の準備等大変ありがとうございました。



家庭訪問お世話になりました

4月26日（月）から実施していました家庭訪問では、お忙しい中時間を割いてくださり、誠にありがとうございました。十分に時間をとって話ができなかったところもあると思いますが、お子様の家庭での様子や学校でも留意しておくことなどについて、お話をうかがわせていただきました。今後も保護者の皆様と連絡を密にしながら、よりよい学級づくりを目指してまいります。お子様のことで何か気になることがございましたら、いつでも担任までご相談ください。



緊急事態宣言にともなう学校の対応

◎校時割の変更について

1単位時間の授業がこれまでの45分から40分に変更されます。それに伴い、下校時刻も以下のように変わります。

5校時終了時刻 14:20 ⇒下校時刻 14:45分頃
 6校時終了時刻 15:05 ⇒下校時刻 15:30分頃

◎学校における感染防止対策について

学校内における感染防止を図るため、以下のような対策を講じます。

- (1) 児童間の距離の確保、教室内の定期的な換気、マスク着用の徹底
- (2) 各教室等への入室前の手指消毒の徹底
- (3) 児童下校後の、職員による感染しやすい場所等の消毒作業

◎児童の登校判断について

一枝小のホームページ上に「新型コロナウイルス感染症に関する出席停止等の扱いについて」として詳細を載せています。登校判断の参考にしてください。また、判断に迷われる場合は学校のほうに問い合わせてください。（窓口 教頭）

5月の主な行事予定

- 6日（木）歓迎遠足
- 10日（月）運動会練習開始
心電図検査（1年）
- 13日（木）検尿1回目
代表委員会
- 21日（金）検尿2回目
- 23日（日）**運動会** ⇒ **延期** 休日
- 24日（月）通常通りの授業
- 27日（木）全国学力学習状況調査（6年）
クラブ活動（4～6年）
- 28日（金）避難訓練（火災）
検尿3回目

下駄箱の靴をきれいに整えて

一枝小学校は、『心もきれい、学校もきれいなくクリーン一枝』をめざしています。その一環として、下駄箱の靴をきれいに整えることを習慣としています。靴を整えることは、「気持ちを整える」「心を整える」ことにつながると考えています。心穏やかに落ち着いて生活（学習）できる状況を作ることが、学力向上にもつながると考えます。また、雨天時は傘立てに傘を丸めていれる。これも同じです。

ご家庭でも声掛けをしていただきますようお願いいたします。

